
№ 年月日 項目 備考

1 H29.11.2 第４回総合計画審議会
基本構想案について、ほ
か

2
H29.11.2
 ～H29.12.1

基本構想のパブリックコメント実施 意見２名３件

3 H29.11.17 第２回総合計画検討委員会（庁内会議）
基本計画に係る部会開催
について、ほか

4 H29.11.20 第１回豊かで伸びゆくまちづくり部会
基本計画案（基本１，
５）

5 H29.11.22 第１回明るく元気なまちづくり部会
基本計画案（基本２，
３）

6 H29.11.28 第１回美しいまちづくり部会
基本計画案（共通、基本
４，６）

7 H29.11.30 基本構想の市長答申 村上会長、今川委員

8 H29.12.8 平成29年12月市議会に基本構想案の追加議案上程 H29.12.15議決

9 H29.12.25 第２回豊かで伸びゆくまちづくり部会
基本計画案（基本１，
５）

10 H29.12.26 第２回明るく元気なまちづくり部会
基本計画案（基本２，
３）

11 H29.12.27 第２回美しいまちづくり部会
基本計画案（共通、基本
４，６）

12 H30.2.20 第５回総合計画企画委員会（庁内会議）
基本計画案について、ほ
か

13 H30.2.28 第５回総合計画審議会
基本計画案について、ほ
か

第４回総合計画審議会後の経過報告

【資料１】



「第２次平戸市総合計画基本構想（案）」に関するご意見と市の考え方「第２次平戸市総合計画基本構想（案）」に関するご意見と市の考え方「第２次平戸市総合計画基本構想（案）」に関するご意見と市の考え方「第２次平戸市総合計画基本構想（案）」に関するご意見と市の考え方    

 

 該当ページ ご意見の内容 ご意見に対する市の考え方（回答） 

１ 基本プロジェ

クト５ 

 先日、親族が帰郷し近くの林道の展望台より日の出を

見たが、東屋からの眺望の素晴らしさに感動したとのこ

とである。その後林道を通ってみたが、猪等の害獣被害、

伸び放題の樹木等で折角の絶景が見られないので、この

道を二輪車専用のツーリングコースとして整備したら

いいのではないか、という意見をもらった。 

確かに市内、主に中南部地区では林道が整備されてい

るがメンテナンス不足で活かされていない感があるの

で、是非に最高のビューポイントを復活してほしい。 

 林道につきましては、業務委託を行い年１～２回の

除草及び陰伐り作業を行っていますが、季節によって

は草が生い茂った箇所があったり、猪による落石が頻

発したりと、整備が行き届かない部分もございます。 

 東屋や展望台などの整備については管理の面から

再整備が難しい状況でありますが、眺望を阻害してい

る樹木につきましては、森林の整備や保全を目的とし

て設けられた林道の管理という面を考慮しつつ、地権

者への相談を行いながら対応を検討していきたいと

考えています。 

 なお、今回のご意見は総合計画基本構想の内容につ

いてではなく個別具体的なものでございますので、今

後の方針などについては基本計画や実施計画で検討

させていただきます。 

 



 該当ページ ご意見の内容 ご意見に対する市の考え方（回答） 

２   － １ どれだけの意見の集計を目標にしているのか。ホー

ムページや回覧板だけで周知する方法では、多くの意

見は望めない。また、これまでのパブリックコメント

の数はどのくらいか。 

２ 出張所に行ったが、分かる所に設置していない。例

えば、案内板などが無い中で、広く市民の声の集約は

難しいと思うが、改善策は考えていないのか。各地区

の区長、民生委員、婦人会、消防団、青年会、ＰＴＡ

などの役員に協力を願えば、倍以上の意見コメントが

集約でき、より多くの市民の声が計画に反映できると

思うがいかがか。現状のパブリックコメントの方法で

は、充実した多くの意見の集計集約は難しいと思う。

計画基本構想の内容も大事だが、市民に計画の周知の

仕方、意見の集計の方法を先ず考えたほうがより良い

意見が出来ると思う。 

１ 集計の目標は特に定めていませんが、今回、広報

及び班回覧にて市ホームページ、本庁、支所及び出

張所に備え付け、市民にご覧いただくこととしてい

ました。なお、平成 27 年度に実施した「平戸市人

口ビジョン」「平戸市総合戦略」につきましては、４

件の意見が寄せられました。 

２ ご指摘のとおり、パブリックコメントを行う趣旨

は広く市民の意見を聴き、意見の政策形成への反映

と市民の市政参画を推進することにあります。 

  今後、パブリックコメントを行う際の周知及び掲

示につきましては、今回いただいたご意見を踏ま

え、効果的な手法について協議し実施に努めてまい

ります。 

 


